

# 愛川ふれあいの村「紅葉まつり」訪問

平成26年11月9日(日)

今回は、サポセン登録団体が多数参加されている、愛川ふれあいの村『紅葉(こうよう)まつり』の取材に出かけてきました。和太鼓の鳴り響く音につられて、受付正面に到着。広場には飲食販売の屋台が立ち並び、にぎやかに始まっていました。



「あシボ」 クラフト・ゲーム

管理棟の入口では、「愛川町青少年指導員連絡協議会」が出店。『ふるさとまつり』でも好評だった空気砲に、子ども達が集まっていた。

和太鼓演奏のかたわらでは、「あシボ」のメンバーが、お客さんを迎える準備をしていました。木の実を使ったクラフトや、なつかしいゲームが並んでいました。



「サークル愛川自然観察会」  
小物販売・ミニ観察会



かわせみ棟では「愛川写真クラブ」の写真が飾られており、その前では「サークル愛川自然観察会」が野草の種を販売していました。



「愛川町ターゲット・バードゴルフ協会」  
ターゲット・バードゴルフ体験

外に出ると「愛川町ターゲット・バードゴルフ協会」の体験コースが目にとまり、体験をさせていただきました。後日 お聞きしたところ大人 45 名・子ども 59 名（合計 104 名）の体験参加があったそうです。



木立の中のしらかば棟に出店している「ボーイスカウト愛川第 1 団」の、活動 PR とフリーマーケットを見学。帰り際に、チャリティーの甘酒をいただきました。少し寒い日だったので心温まる思いでした。



「ボーイスカウト愛川第 1 団」  
フリーマーケット・活動 PR

朝方まで雨が降っていたこともあり、雨天用の配置で屋内での催しが多かったですが、昼近くには晴天も広がり、来場者も増えてにぎやかなイベントとなりました。

広いふれあいの村のあちこちで みなさんから声をかけていただきました。

「どこかで見たと思ったら サポセンのスタッフか・・・」、「来週また、サポセンに行くからよろしく!」との温かい声や、先日の『ふるさとまつり』の感想をいただいたりと、登録団体の皆さんと交流できました。ありがとうございました。